
校長室の風景
－希望のもてる４月へ－

今年は、例年にない寒い日が続いていますが、陽
ざしに春の温かさが感じられるようになってきまし
た。１月後半から２月にかけてインフルエンザの流
行が心配されましたが、今現在は落ち着きを見せて
います。
２月２日には２年生の立志式を行いました。多く

、 、の来賓の皆様 ２年生の保護者の皆様の出席のもと
厳粛な式典を挙行することができました。２年生は、 【２年生による記念合唱】
将来の目標をステージの上で発表しました。その目標に向うための努力を忘れず、毎
日の生活を送ってほしいと願っています。２月９日には入学説明会を実施しました。
小学６年生の姿を見ると、新しい１年が始まることへの身の引き締まる思いをいたし
ました。
今、３年生は３月６日（茨城 、７～８日（栃木）の県立入試に向け、一生懸命に）

学習に取り組んでいます。その様子を見ていると、緊張感が伝わってきます。この雰
囲気を大切にしながら、人生の大きな節目を乗り越えられるよう支援を図っていきた
いと思います。１年生は進級に向けて、今年度のまとめをしっかりと行えるよう、落
ち着いた生活を心がけさせたいと思います。また、２年生は、学校の中心として行動
することは、どういうことかなど心構えについて話をしています。生徒たちが、希望
をもって４月を迎えられるよう指導をしていきたいと考えています。

☆ 誓いの言葉 堂々と発表！立志式
（ ） 。２月２日 金 に２年生の立志式を行いました

自分の目標について堂々と発表を行いました。式
典の後、２年生による合唱「大地讃頌」を行い、
たくさんの拍手をいただきました。その後、立志
記念行事として、藤本 正樹様をお迎えし 「流さ、
れない生き方」と題し、講演会を実施しました。
世界各地を巡られて感じたことや生徒たちへ伝え
たいことの話をいただきました。夢を叶える方法
として「信じること・続けること・感謝すること」
の話があり、ユーモア溢れる話の中で、楽しい一

時を過ごしました。２年生の保護者の皆様、大変お世話になりました。

県協会長杯 見事 準優勝！☆ バレーボール部
１月２７～２８日、アリーナたぬまにおいて、栃木県

協会長杯争奪バレーボール大会が行われました。３回戦
まで順調に勝ち進み、準々決勝では、県新人大会で惜敗
した清原中に勝利し、その勢いで決勝まで駒を進めまし
た。決勝では、瑞穂野中に負けてしまいましたが、接戦
を制するなど粘り強い戦いぶりが随所に見られました。
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◎ 学校評価アンケート 大変お世話になりました
学校評価アンケ－ト結果がまとまりましたのでお知らせいたします。なお、保護者

アンケートへの意見とその回答につきましては、後日配布させていただきます。
【 】 （ ）生徒結果 単位 ％

A B C D E評 価 項 目
１ ７８ １９ ２ １ ０学校生活や学校行事に楽しく取り組んでいる。

２ ２０ ６１ １６ ０ ３道徳の時間に考えたことを実践している。

３ ７８ １５ ２ １ ４部活動に一生懸命に取り組んでいる。

４ ２９ ５６ １２ １ ２授業がよくわかる。

５ ３８ ５１ １０ １ ０家庭学習に真剣に取り組んでいる。

６ ５５ ４０ ３ ０ ２生活のきまりやマナーを守って生活している。

７ ４５ ３５ １２ １ ７困ったときに相談できる先生がいる。

８ ４２ ４１ １２ １ ４進路達成のために真剣に取り組んでいる。

９ ７２ ２４ ３ ０ １友人の良さを認め、思いやりをもって生活している。

７８ １７ ３ １ １10 健康や安全に留意して 学校を休まないように努めている、 。

６７ ２７ ５ ０ １11 あいさつしたり、家族等の方々のために協力している。
６３ ３４ ３ ０ ０12 清掃を一生懸命行い、気持ち良く生活できる学校づくりをしている。

【 】 （ ）保護者結果 単位 ％
A B C D E評 価 項 目

１ ６６ ３２ １ ０ １学校に安心して預けられますか。

２ ５４ ４３ １ ０ ２行事を通して子どもたちが感動を共有し、充実感が味わえる。

３ ２９ ６１ ３ ０ ７子どもたちの道徳性が身につくよう指導している。

４ ６３ ３１ ４ ０ ２部活動を一生懸命指導している。

５ ２９ ５７ ９ ０ ５子どもたちの学習意欲の向上を図っている。

６ ３４ ５６ ６ ０ ４学習の仕方や家庭学習の習慣化を指導している。

７ ４１ ５１ ５ ０ ３生活習慣の定着を図っている。

８ ２９ ４８ ９ ０ １４問題が生じたとき、適切に関わり改善に努めている。

９ ３３ ５５ ４ ０ ８職業や進路について指導している。

２６ ４７ ５ ２ ２０10 いじめが起こらないよう、またすぐ解決するよう取り組んでいる。

５０ ４５ ２ ０ ３11 健康・安全に対してよく配慮している。
２７ ４８ ２３ ２ ０12 早寝・早起き・朝ご飯を実践している （各家庭で）。

５３ ４３ ２ ０ ２13 ホームページーやだより等で学校の様子を積極的に発信している。

７５ ２４ ０ ０ １14 校は 清掃が行き届き 学習や生活しやすい環境であ学る、 、 。
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【生徒及び保護者アンケートから】
生徒・保護者アンケートともに、概ね肯定的な回答という評価をいただきました。生

徒アンケートでは元気にあいさつをする、いじめのない学校にしたい等の意見がありま
。 。 、した 積極的によりよい学校生活を目指したいと考えていることがわかりました また

保護者アンケートでは、運動会や桔梗祭でのクラスの団結力は素晴らしい。ホームペー
ジが充実している。半面、よりわかる授業を行ってほしい。学習と部活動のバランスを
考えてほしい。スクールバスの速度の問題など、今後の学校づくりを踏まえた意見をい
ただきました。
【学校評議員会からの意見】
２月１３日に学校評議員会を開催し、今年度の外部評価をしていただきました。概ね

良好な評価をいただきましたが、下記の点に配慮してほしいとの指導がありました。
① 学力向上のためわかりやすい授業づくりに努力してほしい。
② 校外でもあいさつができる生徒が多いので、今後も継続した指導をしてほしい。
③ 生徒が先生に相談しやすい雰囲気をつくってほしい。
④「職業人の講話」は素晴らしい授業であるので、職業観につながるよう指導を図
ってほしい。
⑤ 雪の日を含め、生徒の交通事故防止に最善を尽くしてほしい。

今回いただきました評価やご意見を真摯に受け止め、学校づくりの視点に立ち改善を
。 。図って参りたいと思います 今後とも本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします


